2023-11-07

Olga se registró para el Senado; Úrsula, ¿cambió de planes?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://elcitadino.com.mx/olga-se-registro-para-el-senado-ursula-cambio-de-planes/

Olga Sosa Ruiz, secretaria del Trabajo y Previsión Social del gobierno de Tamaulipas, estará prácticamente toda la semana en el sur de Tamaulipas, en la que tendrá agenda de trabajo llena, actividad al tope.

De entrada, encabezará mañana la Feria del Empleo en Altamira, la que se llevará a cabo mañana, a partir de las 8 horas, en el gimnasio Burton Grossman del Instituto de Estudios Superiores de Tamaulipas (IEST), plantel del que es egresada, por cierto, la integrante del gabinete estatal.

Esta es la Feria del Empleo número 14 a lo largo de un año por parte de la Secretaría del Trabajo en la entidad. La anterior se llevó a cabo en Reynosa y la siguiente y última del 2023, se realizará en Nuevo Laredo.

Hasta el momento, 6 mil 011 empleos se han colocado a través de la Secretaría del Trabajo del gobierno tamaulipeco y el Servicio Nacional del Empleo (que laboran de manera coordinada), 3 mil 514 de los cuales han sido por bolsa.

En total, son 16 mil 500 nuevos empleos los registrados por las empresas ante el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

También asistirá al evento del 36 aniversario del Consejo de Instituciones Empresariales del Sur de Tamaulipas (CIEST), así como a los festejos de los 48 años que cumple la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) el próximo viernes.

De hecho, desde ayer por la tarde Olga Sosa cumplió con compromisos relevantes. Primero, asistió a la toma de protesta de la dirigencia de la nueva Federación de Trabajadores al Servicio de los Ayuntamientos de Tamaulipas (FETSAT), evento realizado en el auditorio Américo Villarreal Guerra, en Ciudad Madero.

Ella asistió al acto en calidad de invitada especial por ser la titular de la Secretaría del Trabajo. En representación del gobernador del estado, Américo Villarreal Anaya, estuvo el secretario general de gobierno, Héctor Joel Villegas González.

Como se comentó en su momento, la FETSAT es una agrupación sindical estatal que surge bajo el liderazgo de Azael Portillo Alejo, dirigente del Sindicato Único de Trabajadores al Servicio del Honorable Ayuntamiento (SUTSHA) de Ciudad Madero. Azael es actual regidor por la 4T en el Cabildo de la urbe petrolera.

Al evento asistieron además Rafael Reyes Montemayor, líder de la Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio de los Gobiernos de los Estados, Municipios e Instituciones Descentralizadas (FSTSGEM); y Juan Antonio Ortega, en representación del alcalde de Madero, Adrián Oseguera, quien tuvo que hacer un viaje relámpago a la Ciudad de México.

Ante los trabajadores sindicalizados, Olga Sosa afirmó que la reforma laboral del presidente Andrés Manuel López Obrador y que es apoyada por el gobernador Américo Villarreal avanza en tierras tamaulipecas con democracia y legitimidad, dos de sus valores centrales.

Posteriormente, Olga Sosa Ruiz asistió, en representación del mandatario estatal, al Quinto Informe de labores de

la presidenta del Sistema DIF en Tampico, Aída Feres de Nader.

Es evidente que Olga Sosa trae agenda de candidata a senadora: recorre el estado de norte a sur, pasando por el centro de la entidad y visitando con frecuencia la región cañera.

También es notorio que su presencia, en cuanto a número de días, es más alta en la frontera, de Nuevo Laredo a Matamoros. Ahí debe incrementar su posicionamiento. En el sur, la secretaria del Trabajo es bastante conocida.

En los hechos, Olga Sosa se registró como aspirante a la candidatura de Morena a la senaduría tamaulipeca. Lo hizo, por supuesto, con el visto bueno del más alto mando de Tamaulipas.

Conforme a lo que dictan los tiempos de la convocatoria morenista, Olga esperará la aplicación de la encuesta aproximadamente en la tercera semana de enero del próximo año, es decir, en dos meses y medio. Entonces se sabrá si alcanzó el objetivo de ser candidata de la 4T a senadora.

ÚRSULA SE APUNTÓ PARA LA SENADURÍA. ¿CAMBIÓ DE PLANES?

La que parecía muy encaminada para ir por la candidatura de Morena a la alcaldía de Tampico era Úrsula Patricia Salazar Mojica.

Sin embargo, por lo visto la presidenta de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado no recibió 'línea' directa para ir por la silla principal del Palacio Municipal jaibo y comenzó a dudar del sendero a tomar en 2024.

Por tanto, salió a relucir su novatez (tiene muy poco tiempo en la actividad política): con evidente desesperación se inscribió para buscar la nominación de la 4T a senadora por Tamaulipas.

Está clarísimo que para una aventura por el Senado no le alcanza a Úrsula Patricia, sobrina del presidente Andrés Manuel López Obrador. Ella no llegará -al menos en 2024- a la Cámara Alta. Ni de chiste.

Bajo ese contexto, la decisión que tomó la diputada local delata que le faltan buenos asesores políticos. Eso de pedirle consejo a su marido, un tal Dionisio, no es suficiente. Todo lo contrario, con ese consejero, lo más seguro es que se hunda.

Ante las peripecias políticas y existenciales de Úrsula Patricia, ¿llegó el momento de pensar en otra mujer que garantice a Morena ser altamente competitivo en la contienda por la presidencia municipal de Tampico?

¿Llegó el momento de Mónica Villarreal Anaya?

¿O será el momento de que Alejandro Rábago reciba el permiso político del alto mando de incursionar, de última hora, en tierras jaibas?

Todo puede suceder en las semanas por venir en el Movimiento de Regeneración Nacional y sus candidaturas en Tampico...

AÍDA FERES RINDE SU QUINTO INFORME AL FRENTE DEL DIF TAMPICO

Hablando de Tampico, ciudad que brilla, la presidenta del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), Aída Feres de Nader, rindió ayer su quinto informe de labores.

De manera oficial, se trató de su segundo informe en su segundo periodo al frente del noble organismo, pero ya lleva cinco años presidiendo con visión al DIF porteño.

Los números y los datos hablan por sí solos: 4 mil 900 niños han sido beneficiados con el programa de desayunos

escolares del DIF de Tampico.

Un total de mil 880 familias de muy bajos recursos recibieron 7 mil 555 despensas. Además, 3 mil 400 pacientes fueron atendidos en el Centro de Rehabilitación Integral.

La inversión para remodelar y mejorar los distintos centros del DIF tampiqueño asciende a 34 millones de pesos.

Ahí se incluye la remodelación de la Casa Hogar del Niño y el Centro de Asistencia Social a Niñas (CASAN).

Al evento asistió, por supuesto, el alcalde de Tampico, Chucho Nader, esposo de Aída Feres de Nader. También estuvo presente el presidente municipal de Altamira, Armando Martínez, así como la presidenta del DIF de Madero, Cristina Organista de Oseguera.

Como ya se comentó, en representación del gobernador Américo Villarreal Anaya, estuvo Olga Sosa, secretaria del Trabajo; y en representación de la presidenta estatal del DIF, María Santiago de Villarreal, acudió Susana Martínez Torres.

Y PARA CERRAR...

Los diputados federales de la 4T aprobaron ayer en lo general el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) del próximo año.

El presupuesto 2024 asciende a poco más de 9 billones de pesos.

Quien subió a la tribuna a presentar el dictamen con proyecto de decreto para el ejercicio fiscal del siguiente año fue el presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, Erasmo González Robledo.

Erasmo hizo su chamba y sacó, nuevamente, un Presupuesto de Egresos. Son puntos a favor que le sirven muchísimo en su objetivo del 2024: ser alcalde de Ciudad Madero.

Lo que viene es la maratónica discusión legislativa de las reservas. ¿Sabe usted cuántas reservas se registraron? ¡3 mil 500!